

Nicolás Maduro inscribe su candidatura a la reelección

Por: Lucía Berbeo. 29/03/2024

Tras una movilización masiva de militantes, este lunes el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, inscribió su candidatura a la reelección ante la autoridad electoral, para postularse en los comicios del próximo 28 de julio.

Desde la sede en la Plaza Caracas, y en compañía de su esposa, Cilia Flores, el Jefe de Estado saludó a los que lo postularon como representante oficialista para las elecciones.

“Casi 5 millones de hombres y mujeres de esta tierra levantaron su acta, dieron sus razones, su fuerza y su verdad para postular el nombre de este hombre de Caracas, de a pie, de los barrios, de este obrero humilde como candidato a la presidencia de la República”, dijo Maduro.

Asimismo, cuestionó a los sectores de la oposición, pues pidieron sanciones y bloqueos contra la nación sudamericana. “Ellos los apellidos, lacayos de la derecha son el antiproyecto, una escaramuza. Nunca han tenido un plan para el país solo tienen intereses económicos para entregar nuestra patria a las garras del imperio”.

Al tiempo recordó Maduro que “pidieron sanciones, invasión y bloqueo del país, fueron cinco años de destrucción contra el pueblo, soberanía y democracia. Ellos son la desesperanza, el pasado fallido, la nada”.

Entretanto, el vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, manifestó que “estamos aquí refrendando y haciendo honor a lo que ordenó el pueblo de Venezuela, las bases de nuestro partido de postular a nuestro hermano presidente Nicolás Maduro ante el Consejo Nacional Electoral”.

También recordó que “aquí estamos gracias al comandante Hugo Chávez que abrió el camino de la paz y la tranquilidad, hoy consolidada por la Revolución Bolivariana. El 28 de julio Venezuela tiene una nueva cita con la historia para seguir construyendo el futuro que nos pertenece a todos, con el más amplio criterio de Gobierno y consolidando la recuperación económica a pesar de los ataques”.

Desde tempranas horas, una multitudinaria concentración se llevó a cabo en las instalaciones del Poder Electoral, donde el pueblo entusiasmado mostró su beneplácito por la postulación del dignatario, que aspira a su tercer mandato en el poder.

En el marco del evento también hizo acto de presencia el Frente de Mujeres Argelia Velásquez Carrizales, integrado por la defensora de los derechos humanos, Judith López Guevara, Yolanda Durán, Doris Fuentes, Gipsy García, y Aura Fajardo, quienes acompañaron al gobernante.

Para la postulación realizaron más de 317 mil asambleas de base de calle, comunidades y UBCH para consultar quién debía ser el candidato del PSUV, y 4.2 millones de militantes propuso a Maduro para la contienda electoral que se realizará en 4 meses, fecha que coincide con los 70 años del nacimiento del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez.

*La autora es periodista venezolana, analista política y colaboradora de este medio de información.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Diario co latino

Fecha de creación

2024/03/29